



Listos, espots del Senado para llamar al voto; los emitirá después de Semana Santa

**ANDREA BECERRIL
Y GEORGINA SALDIERNA**

El Senado tiene ya listos los mensajes promocionales para llamar a la ciudadanía a participar en el proceso del 1º de junio para elegir a jueces, magistrados y ministros.

Se ha considerado que los espots aparezcan en los tiempos oficiales de esa cámara en radio y televisión, después de Semana Santa. Ningún legislador intervendrá ni habrá logos ni colores partidistas, tampoco alusión alguna a votar por algún candidato.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, recalcó que es simplemente la promoción de esa jornada electoral y paralelamente los legisladores de Morena llevarán a cabo una difusión intensa en sus entidades, con todos los medios a su alcance, ya que se trata de un proceso inédito, del que los ciudadanos deben ser informados con toda seriedad.

Por otra parte, senadores de Morena deploraron que el PAN aproveche actos internacionales para fijar posturas en contra de la reforma judicial a nombre de esa cámara.